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CENTRO DE INFORMACIÓN TURÍSTICA

Con la presencia del Intendente Municipal Mariano 
Hormaechea se dejó habilitado el moderno Centro de 
Información Turística de la ciudad de Goya
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CENTRO DE INFORMACIÓN TURÍSTICA
Con  la  presencia  del  Intendente  Municipal  Mariano  Hormaechea  se  dejó 
habilitado el moderno Centro de Información Turística de la ciudad de Goya.

Desde hoy la  ciudad cuenta con un 
moderno  edificio  para  brindar  todas 
las atracciones que cuenta la ciudad 
para el turismo.

El  Secretario  de  Turismo  Sebastián 
Candia,  consideró  que  el  centro  de 
informes  se  convertirá  en  un 
“Observatorio Turístico de Goya y la 
Región.”

“Cumplimos  el  sueño  de  muchos 
operadores,  estamos  en  el  camino 
correcto, este centro será el llamador 
para  los  turistas,  que  elijan  nuestra 
ciudad  y  sus  atractivos.”  Vaticino 
Hormachea

Todos los que tuvieron la oportunidad 
de hablar coincidieron que este es el 
cumplimiento de un gran anhelo para 
la prestación turística,  calificando de 
necesaria la inversión para posicionar 
el producto y generar recursos para la 
ciudad.

De  la  inauguración  participaron  el 
Secretario  de  Turismo  Sebastián 
Candia,  de  la  Vicepresidente  2º  del 
HCD  Concejal  Vivian  Merlo,  el 
Diputado  Provincial  Jesús  Méndez 
Vernengo;  el  Interventor  del  IPS 
Héctor  López;  representantes  de  la 
Firma  Jardín  Federico  Córdoba, 
Oliverio Caprioglio, Emilia Beckley, el 
Director del HRG Dr. Raúl Martínez, 
el  Jefe  de  la  Comisaría  Segunda 
Comisario  Matias  Castillo, 
funcionarios  municipales, 
provinciales,  concejales,  operadores 
turísticos,  prensa  y  público  en 
general.

OLIVERIO CAPRIOGLIO

El  Arquitecto  Oliverio  Caprioglio 
destacó  que  es  la  primera  vez  que 

desarrollan  un  proyecto  para  la 
administración  pública:  “Nuestro 
estudio  viene  trabajando  hace  10 
años  en  Goya,  nunca  hemos 
trabajado para el estado, cuando nos 
presentaron  la  iniciativa  nos  pareció 
interesante, con algo novedoso desde 
el diseño, este proyecto con la firma 
Jardín, un aporte del sector privado, 
es  bueno  generar  este  cambio  de 
articular  estos  sectores,  nosotros 
como  ciudadanos  y  trabajadores 
destacamos  este  proceso,  nos 
organizamos  y  hoy  estamos 
presentando este fruto este día.

FEDERICO CORDOBA

El  Ing.  Agr.  Federico  Córdoba, 
destacó la confianza en su equipo, en 
el diseño y es algo totalmente local: 
“Gracias  por  confiar  en  nosotros  y 
porque  es  un  trabajo  100  x  ciento 
goyano, hicimos un trabajo en tiempo 
record,  con  un  sistema  que  busca 
innovar en la cuestión de naturaleza 
con el aporte de la tecnología, es un 
orgullo ser convocados y poder hacer 
este  trabajo  para  la  ciudad,  una 
experiencia  bueno  que  ha  servido 
para mostrar nuestra labor, vuelvo a 
destacar  es  algo  hecho  para  Goya 
por goyanos.”

HORACIO URDIRO

El  empresario  gastronómico  Horacio 
Urdiro,  resaltó:  “Quiero  contar  y 
mostrar lo que Goya es capaz, en mi 
equipo  de  trabajo  estuvo  Sebastián 
Candia,  durante  la  FNS,  nos 
planteaba  el  sueño  de  contar  en  el 
ingreso de  Goya un  lugar  para  que 
los  pescadores,  turistas tengan este 
espacio  donde  cuenten  toda  la 
información necesaria, después de 7 
años  se  concreta  el  sueño  con  la 
decisión  del  Intendente  Mariano 
Hormaechea, del sector privado, por 
eso  Gracias  Mariano  por  cumplir  el 
sueño,  gracias  Seba…por  permitir 
realizar  ese  anhelo  y  proyectar  las 
capacidades de los goyanos…
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SEBASTIAN CANDIA

El  Secretario  de  Turismo  Sebastián 
Candia, agradeció poder cumplir este 
anhelo,  considerando  de  excelente 
visión y decisión por parte de Mariano 
Hormaechea,  para  expresar:  “Qué 
bueno es ver rostros conocidos, es un 
día especial, hoy se cumple un gran 
anhelo  desde  mi  formación  en  la 
cuestión turística estoy agradecido de 
estar  en  el  lugar  que  ocupo,  a  la 
decisión de Mariano (Hormaechea) el 
Intendente  que  entiende  que  el 
Turismo cambiara la situación de los 
goyanos,  mejorara  los  ingresos 
económicos  y  permitirá  vivir  del 
turismo, esto demuestra la dimensión 
del  turismo  para  nuestro  municipio, 
tener  este  espacio  moderno,  bien 
atendido,  me  dieron  la  libertad  de 
contratar  a  profesionales  de  esta 
área,  estudiantes  avanzados  de  la 
carrera, para que sea una inversión la 
presencia de los recursos humanos, 
esto se convertirá en un Observatorio 
Turístico, quiero agradecer a Gonzalo 
Méndez  Vidal  porque  contribuyo  a 
realizar en tiempo record, a servicios, 
a luminotecnia, a vos Mariano porque 
estamos  en  un  punto  de  desarrollo 
turístico con la Ley Isoro, cambiara la 
realidad  en  esta  materia  en  la 
Microrregión,  quería  compartir  la 
génesis del proyecto, después de la 
capacitación en la gestión de Marino 
se  viene  la  etapa  de  inversión,  de 
obras, en Playita, el Parque Acuático 
y  finalmente  un  agradecimiento 
especial porque bancan, sostienen mi 
actividad  en  la  función  publica, 
reconozco la intensidad de la labor, a 
mi familia, gracias.

MARIANO HORMAECHEA

En este  momento  histórico  para  los 
goyanos,  en  el  logro  de  la  Oficina 
Turística,  anhelada,  esperada  por 
todos,  cuando  propusimos  la 
continuidad del proyecto político para 
la  ciudad,  cuando  decidió 
acompañarnos uno de los puntos 
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centrales a visualizar era el desarrollo 
del  producto  turístico,  entendíamos 
que era ese el camino para generar 
recursos,  potenciar  nuestros 
atractivos,  productos,  veníamos  de 
una  situación  difícil,  la  ida  de  la 
empresa  importaner,  ocasionando 
incertidumbre,  asi  nos  planteamos 
para  que  Goya  sea  una  Ciudad 
Turistica, a partir de la aceptación de 
Sebastian  Candia  en  Turismo  nos 
pusimos  atrabajar  con  el  equipo, 
primero con la marca, convocamos a 
un  grupo  de  jóvenes,  tenemos  esta 
marca,  asi  nos  posicionamos  en  el 
objetivo de posicionar, desarrollarnos, 
así  fuimos  recorriendo  para  tener 
espacios,  lugares,  avanzamos  en  la 
revalorización  de  espacios  públicos, 
en  el  Inga con la  calle  adoquinada, 
generar  la  oportunidad  para  los 
artistas en espectáculos en la Playa, 
el  sector  privado  creando  el  paseo 
costero gastronómico, de esa misma 
manera  nos  trazamos  la  meta  de 
recuperar en la mirada de proyección 
turística, el Parque sobre el Rio Santa 
Lucia convertir en un Parque Acuático 
con  los  resultados  obtenidos  en  la 
temporada  pasada,  redoblamos  la 
apuesta y adquirimos nuevos juegos 
acuáticos que si todo va bien, en las 
próximas  semanas  estaremos 
inaugurando  y  hoy  estamos 
cumpliendo  el  sueño  de  muchos 
operadores  turísticos,  de  muchos 
goyanos  de  allí  la  convocatoria  a 
profesionales  para  este  centro  de 
informe, solo se presentaron Oliverio, 
Emilia y aquí está el resultado de un 
trabajo de jóvenes goyanos, nuestros 
profesionales  demostraron  lo  que 
pueden hacer, nos sube la vara para 
próximos  proyectos  y  Sebastián 
(Candia)  que  sabe  tiene  en  carpeta 
varias  propuestas  que  seguiremos 
ofreciendo  para  el  desarrollo  de  la 
oferta,  la  Microrregión  tiene  muchas 
atracciones  para  ofrecer,  nuestro 
Gobernador  también  lo  entiende  de 
esa  manera,  somos  parte  del 
corredor del Ibera, debo agradecer la 
presencia  de  “Tito”  (Hector  Lopez) 
impulsor  de  la  Ley  Isoro,  debemos 
salir a interesar a los inversores, a los 
privados para que puedan invertir en 
esta materia, a generar servicios, es 
uno de los desafíos que tenemos este 
es  el  camino  a  seguir  solo  tengo 
palabras de agradecimiento, en estos 
días media municipalidad estuvo 
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abocada  en  esta  tarea,  a  todas  las 
áreas gracias,  este será el  llamador 
para  aquellos  que  ingresen  por  la 
Rotonda elijan quedarse en la ciudad 
y disfrutar de las ofertas y productos 
turísticos  que  contamos,  gracias, 
Felices Fiestas que puedan disfrutar 
en familia,

CORTE  DE  CINTA, 
DESCUBRIMIENTO  DE  PLACA, 
RECORRIDO POR LA OFICINA
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El  Intendente,  funcionarios 
municipales, provinciales, concejales, 
vecinos,  operadores  turísticos, 
periodistas,  y  público  en  general 
cortaron  la  cinta,  descubrieron  una 
placa donde queda impresa la fecha 
de  inauguración  de  la  oficina,  el 
nombre del intendente y el secretario 
de  Turismo,  para  finalizar  los 
presentes  recorrieron  las 
instalaciones de este moderno centro 
de informe.

INGRESO  Y  CIRCULACIÓN  EN  PAÍSES 
LIMÍTROFES  DE  VEHÍCULOS  ARGENTINOS  QUE 
PORTEN PLACAS PROVISORIAS DE PAPEL
En el marco de las festividades de fin de año, así como también ante el inicio 
de la temporada estival, la Cancillería informa al público en general que -en 
virtud de normativa vigente en cada país- no se podrá ingresar ni circular por 
Brasil, Bolivia y Paraguay con vehículos argentinos con placas provisorias 
de papel.
Por su parte, se encuentra autorizado 
el  ingreso  y  circulación  por  Chile  y 
Uruguay de vehículos argentinos con 
placas provisorias de papel,  las que 
deberán  portarse  de  manera  visible 
tanto  en  parabrisas  como en  luneta 
trasera.

Se invita a quienes se trasladen a los 
países vecinos tener en cuenta esta 
información, así como también todas 
las  demás  recomendaciones  que  la 
Cancillería  brinda  y  actualiza 

permanentemente  a  través  de  sus 
canales  oficiales  de  comunicación  y 
los  de  las  oficinas  consulares 
argentina

DESARROLLO SOCIAL 
La Delegación Goya de Desarrollo 
Social con su titular Mónica Celes 
visitaron el Hogar de Ancianos San 
José y zona del Puerto Goya.

Con  los  abuelos  la  Delegada  de 
Desarrollo  Social  junto  al  personal 
compartieron  un  interesante 
momento,  dejando  de  regalo  kits  o 
bolsones con productos navideños.
De  la  misma  manera  durante  la 
jornada del miércoles continuaron con 
su recorrido para visitar a las familias 
de la zona del Puerto Goya y hacer 
entrega  de  módulos  con  productos 
navideños.
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LA SEGURIDAD VIAL, UNA DE LAS PRIORIDADES 
DEL GOBIERNO MUNICIPAL
El secretario de Gobierno, expresó que el tema del tránsito y la seguridad 
vial ha sido una preocupación constante del gobierno municipal en este año.

En  declaraciones  radiales,  el  titular 
del  área,  Pablo  Fernández  señaló 
que  se  logró  incorporar  más 
inspectores y más equipamiento: “En 
la  Dirección  de  Tránsito,  se 
incorporaron  27  nuevos  inspectores 
de  tránsito  y  diez  motos,  más  el 
utilitario Kangoo y otros elementos de 
seguridad de ellos. Es muy positiva la 
incorporación. Tengo que resaltar que 
al  presentarle  eso  al  intendente 
Hormaechea  en  la  mesa  de  trabajo 
no  dudó  en  tratar  de  realizarlo,  de 
concluir  con  eso,  ya  que  era  un 
trabajo  pendiente.  Y  creemos  que 
sigue siendo, porque hay mucho por 
hacer en el tema”.

PREVENCIÓN DE TRANSITO

El funcionario resaltó: “En las últimas 
tres  semanas  se  ha  mejorado 
muchísimo en el  tema de seguridad 
vial. Bajó el número de accidentes de 
tránsito. Sin ir más lejos, este fin de 
semana se montaron los operativos, 
por  ser  un  fin  de  semana  festivo. 
Sobre todo, en Navidad, en que llovió 
torrencialmente a la madrugada. Eso 
hizo  que  muchos  ciudadanos  se 
dispersaran  y  vayan  a  sus  casas. 
Pero yo vi el informe el lunes. El día 

feriado  me  pasaron  todos  los 
informes a la mañana. Y pasamos sin 
mayores consecuencias. De 150 test 
de  alcoholemia,  solamente  2 
personas  dieron  positivo  y  no 
sufrimos ningún accidente”, aseveró.

SALUDO A LA CIUDADANÍA POR 
EL PRÓXIMO AÑO NUEVO

En  la  entrevista  con  Radio  ciudad, 
Pablo  Fernández  hizo  propicia  la 
ocasión  para  dirigir  un  mensaje  y 
saludar a la ciudadanía con motivo de 
la llegada del Año Nuevo:
“Les  deseo  a  los  ciudadanos  de 
Goya,  un  buen  año,  un  feliz  2024. 
Que  lo  reciban  en  familia,  juntos”, 
dijo.
“Se  vienen  unos  meses  un  poco 
difíciles. Hay que tener paciencia, ser 
un poco tolerantes y creo que vamos 
a mejorar”, indicó.

PUERTAS ABIERTAS

El  Secretario  de  Gobierno  afirmó: 
“Las  puertas  de  la  Municipalidad 
están  abiertas  para  los  vecinos,  los 
ciudadanos,  como  para  los 
funcionarios  y  empleados 
municipales.  La  Secretaria  de 
Gobierno  es  un  área  muy grande y 
demandante. Pero siempre se anota 
en  la  agenda  y  se  atiende  al 
ciudadano y  como siempre  digo  yo, 
por  lo  menos  por  mi  parte,  son 
bienvenidas  las  críticas  y  los 
reclamos.  Creo  que  eso  favorece 
mucho y siempre sirve para tratar de 
resolver y sumar”, dijo.

EL PASTOR DE LA CONGREGACIÓN CRISTIANA 
ENVÍA SUS SALUDOS NAVIDEÑOS

Pablo  Churruarin  integrante  del 
equipo  de  pastores  de  la 
Congregación Cristiana,  se refiere 
al  nacimiento  del  Redentor  del 
Mundo,  Jesús,  el  sentimiento que 
despierta  la  Navidad,  invitando  a 
mirar  la  sencillez,  la  humildad  de 
quien,  siendo  el  Hijo  de  Dios,  se 
hizo uno entre nosotros.



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

“La Navidad es la Esperanza, es Dios 
Hecho  uno  de  nosotros  desde  la 
sencillez  mostrarnos  el  camino  del 
Amor, la Fe y la Esperanza” Sostuvo 
el Pastor Churruarin

SALUD MENTAL Y SOLIDARIDAD

El Pastor, reflexiono: “La salud mental 
de  la  población  es  directamente 
proporcional al nivel de la solidaridad, 
esto significa en saber pensar en uno 
para vivir, convivir junto al otro todos 
los  días,  pensar  en  el  bien  común, 
dejando de lado el individualismo, el 
egoísmo porque eso excluye al otro y 
a los otros, esos son factores que nos 
hacen  deficitarios  en  nuestra  salud 
corporal, física y emocional.”

RECUPERAR  LOS  VÍNCULOS 
AFECTIVOS

En otra parte del  dialogo mantenido 
en Radio Ciudad,  señaló:  “Sostengo 
que así como enfermamos con y en 
las  relaciones,  también  somos 
capaces de sanar las relaciones, esto 
proviene de la  decisión personal  de 
estar, de sentirnos mejor, en darle el 
lugar a lo trascendente,  aquello que 
perdura en el tiempo, va más allá de 
nuestra  presencia  hoy,  es  proyectar 
sabiendo  que  somos,  es  decir  la 
responsabilidad  de  ser,  para 
mantener  esa  situación  saludable 
basada en los vínculos, con la familia, 
padres e hijos, parejas, ámbito donde 
nos movemos.”
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SENTIDO DE LA NAVIDAD

Churruarin  se  encargó  de  indicar  el 
sentido de la fecha:  “Navidad no es 
una fecha en el  calendario,  trata de 
una persona,  de la Esperanza que se 
hizo carne, Jesús en su entrega fue 
capaz  de  romper  barreras  para 
acercarnos  a  una  relación  cercana 
con el Padre Dios, despojándose de 
la  Realeza  Divina,  en  esa 
presentación  humana,  sencilla  nos 
invita  a  la  búsqueda  de  esa 
trascendencia, en esa encarnación de 
lo Divino, en la humanidad, ese gesto 
de  amor,  la  navidad  es  el  mejor 
símbolo  de  entrega  plena,  en  una 
situación  de  fragilidad,  en  la 
precariedad  del  establo,  para  crear 
ese  puente  entre  la  humanidad  y 
Dios,  ese  es  el  espíritu  de  la 
Navidad.”

DESEOS PARA EL NUEVO AÑO

En  la  parte  final  el  Pastor  de  la 
Congregación  Evangélica  Cristiana 
auguro: “Para el inicio del nuevo año, 
pongámonos metas que nos generen 
inversiones  en  los  valores  que 
trascienden,  la  esperanza,  para  que 
todos  de  manera  solidaria  podamos 
llevar  adelante  los  objetivos  de  la 
ciudad,  la  provincia  y  el  país, 
sabiendo  que  la  mejor  manera  de 
lograr un estado saludable, es poner 
la  Fe  en  aquel  que  se  encarnó,  se 
hizo  uno  entre  nosotros  para 
señalarnos  el  camino,  así  tener  un 
camino próspero hacia el nuevo año 
que transitaremos.

IPS

El Interventor del IPS Héctor “Tito” López adelantó que uno de los desafíos 
de la entidad previsional de la provincia es lograr la jubilación automática

El  recientemente  designado 
Interventor  de  la  Institución 
Previsional de Corrientes, en contacto 
con la prensa destacó el compromiso 

del  IPS  con  los  jubilados, 
pensionados  y  futuros  jubilados, 
ratificando el compromiso de facilitar 
trámites  y  gestiones  a  los 
beneficiarios del interior, adelantando 
un  proyecto  presentado  al 
Gobernador  para  continuar  con  la 
descentralización  del  Organismo  y 
crear  nuevas  delegaciones  en  el 
Interior de la provincia y aseguró que 
la gestión de Mariano Hormaechea al 
frente  del  Municipio  ha  superado  la 
vara dejada por Ignacio (Osella).
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INTERÉS Y EXPERIENCIA

Consultado  sobre  su  designación  al 
frente  del  IPS,  expresó:  “En  otros 
años,  estuve  al  frente  de  la  UDAI 
ANSES de Goya, tengo conocimiento 
del  tema,  me  gusta  atender  la 
cuestión  previsional,  existe  un 
excelente  equipo  de  personal  en  el 
IPS  en  toda  la  provincia,  en  la 
Delegación  Goya  recientemente 
inaugurada, esta es una muy buena 
política de llevar el Instituto al interior, 
conversando  con  los  directores  y 
gerentes  del  Instituto  el  costo  de 
traslado  es  significativo,  de  allí  el 
desafío  será  ese  de  lograr  la 
presencia  en  todo  el  territorio 
provincial.
Desde  las  oficinas  móviles,  o  con 
delegaciones en el interior,  estoy en 
la confección de un proyecto que será 
oportunamente  presentado  al 
Gobernador de la Provincia, Gustavo 
Valdés, hablamos con los Intendentes 
de  crear  en  lugares  estratégicos 
Delegaciones  de  la  entidad  en 
ciudades del interior.”

TRÁMITES  SENCILLOS  Y 
JUBILACIÓN AUTOMÁTICA

Héctor López, sostuvo: “El otro gran 
desafío,  que  el  trámite  sea  más 
sencillo,  se  viene  trabajando  para 
lograr  que  la  Jubilación  sea 
automática,  que uno pueda acceder 
al  beneficio  desde una plataforma o 
una  delegación,  el  Gobernador 
apuesta  a  la  modernización  y 
debemos trabajar en ese sentido

RECLAMO  DE  LA  DEUDA  DE 
NACIÓN

En  otro  tramo  de  la  entrevista  el 
Interventor  del  IPS,  aseguró: 
“Seguiremos  con  los  reclamos 
efectuados  a  la  Nación  sobre  los 
fondos que se adeudan a la provincia, 
está  judicializada  la  cuestión, 
seguiremos  trabajando  para  que  lo 
antes posible ingresen esos recursos 
a la Institución, porque son fondos de 
los jubilados, estaremos atentos para 
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que se cancele esa deuda de Nación 
con la provincia.

PACTO GOYA 2030

Consultado sobre la presentación del 
Pacto  Goya  2030,  señalo:  “Es  así 
como se debe proyectar el futuro, que 
clase  de  ciudad  queremos,  en  ese 
sentido  el  Intendente  de  Goya 
Mariano  Hormaechea,  ha  sabido 
interpretar esta cuestión, es acertada 
la  convocatoria,  le  ha  dado  una 
impronta  a  la  gestión  municipal,  me 
acuerdo  cuando  indicaban  que  la 
Vara  dejada  por  Ignacio  (Osella)era 
muy  alta,  hoy  no  tengo  dudas  que 
Mariano  ha  superado  esa  vara, 
siempre  debe  seguir  creciendo, 
tenemos todas la oportunidades para 
gestionar las cosas más importantes 
para  Goya,  lamento  no  poder 
acompañar  la  semana  pasada  a  la 
firma del  convenio en Entre Ríos, el 
Gobierno tomó la decisión de adquirir 
el inmueble de la fábrica de cigarrillos 
para un espacio educativo, la ciudad 
crece, hoy se inauguró el Centro de 
Información  Turística,  la  Playa  el 
Inga,  el  Parque  Acuático,  esto  se 
hace notorio con los comentarios de 
aquellos que visitan la ciudad, se nota 
en la ciudad, la gestión es el desafío 
de  seguir  trabajando  para  el 
desarrollo de Goya, por eso repito la 
Vara dejada por Ignacio ha superado 
notablemente  Mariano  Hormaechea 
en  dos  años  de  gestión,  está  más 
arriba  y  no  debe  bajar  esta 
consideración,  porque  son  las 
respuestas  que  exige  el  ciudadano, 
nosotros  estamos  contentos  porque 
apostamos  a  ese  cambio 
generacional,  y  debemos  seguir  en 
ese camino

Para  finalizar  Héctor  “Tito”  López, 
dejó los saludos para el  nuevo año: 
“Deseo a cada goyano un mejor año, 
estamos  esperanzados  en  los 
cambios del país, como todos, porque 
merecemos como argentinos vivir en 
un país mejor, reitero mis augurios de 
Felices  Fiestas  para  todos  los 
goyanos.
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“FUE  UN  AÑO  MUY  POSITIVO”,  AFIRMÓ  EL 
SECRETARIO DE GOBIERNO

El Secretario de Gobierno, Pablo Fernández comentó la gestión realizada en 
diferentes áreas para el  beneficio y la mejora en la calidad de vida de la 
ciudadanía.  En  este  sentido,  trazó  un balance de  los  trabajos  llevados a 
cabo, durante el tiempo que está al frente de la Secretaría. Los cuales han 
arrojado  resultados  altamente  positivos.  Se  destaca  la  reciente 
incorporación de personal y móviles para la Dirección de Tránsito.

 Fernández ponderó la extensión de 
las obras públicas, como pavimento, 
playa  El  Inga;  Parque  Acuático; 
Centro de Informes Turísticos,

El  Funcionario  Municipal  hizo  un 
recorrido  de  algunas  de  las 
actividades que se realizaron durante 
el  tiempo  al  frente  de  la  referida 
Secretaría.

UN AÑO POSITIVO

“Fue un año muy positivo”, afirmó en 
Radio ciudad y profundizó: “Al asumir 
nos  hemos  propuesto  algunos 
trabajos en algunas áreas”.
“En  estos  dos  años,  se  hicieron 
muchas  cosas.  Tenemos  un 
municipio  estable,  ordenado,  con 
sueldos municipales al día, con plus, 
con  bonos,  con  todo  lo  que  se 
requiere y tratando de cubrir todas las 
necesidades  teniendo  en  cuenta  la 
inflación de este año”, señaló.
“Y  proyectamos  para  los  próximos 
dos  años.  Yo  apunté  al  área  de 
tránsito  para  tratar  de  lograr  la 
incorporación  de  personal  y  de 
móviles.  Ahora,  voy  a  dedicarme  a 
otras áreas para tratar de mejorarlas 
para que eso sea un beneficio para la 
ciudad”, apuntó.

DE CARA AL 2024

“Desde  el  Municipio  de  Goya 
nosotros  nos  estamos  preparando 
para el  2024 con muchas opciones, 
obras,  eventos,  y  la  oficina  de  la 
Secretaría  de  Gobierno  está  abierta 

para todo aquel ciudadano que quiera 
plantearme  alguna  cuestión,  algún 
problema,  sea  bienvenido  porque  a 
mí  me  sirve  mucho”,  expresó  el 
Secretario de Gobierno

PACTO GOYA 2030

Sobre  el  Pacto  2030,  dijo:  “El 
Intendente Mariano Hormaechea fue 
muy  claro,  en  la  Sociedad  Italiana 
cuando se lanzó el  Pacto 2030 con 
respecto a los tres ejes: el Desarrollo, 
la  Modernización  y  la  inclusión. 
Creemos  que  debemos  apuntar  a 
esos  pilares  por  el  Desarrollo,  el 
Crecimiento originado en la ciudad en 
estos últimos tiempos. Fue muy claro 
al  decir  que  Goya  era  la  segunda 
ciudad de la  provincia.  Pero es una 
ciudad  muy  grande.  Tiene  muchas 
demandas  en  muchos  de  sus 
aspectos  y  eso  trae  aparejados 
problemas que tenemos que tratar de 
resolver  y  mejorar  y  obviamente, 
tenemos  nuestras  falencias.  No  se 
está dando abasto en muchas cosas, 
pero están en la plantilla de estudios 
para mejorar”.

LA COSTANERA

“Goya  está  muy  grande.  Tiene  un 
desarrollo al Sur y al Norte increíble. 
Se  siguen  realizando  viviendas, 
barrios,  calles,  avenidas.  Podemos 
decir que en estos dos años se han 
hecho 98 cuadras de asfalto,  Mita y 
Mita.  Por  Administración  y  por 
Gestión  provincial.  Tengo  que 
recalcar  el  apoyo  incondicional  del 
Gobernador Gustavo Valdés hacia la 
gestión  del  Intendente.  Todo  eso 
sirve  y  suma  para  ir  mejorando  la 
ciudad”,reconoció.
“Respecto  a  la  Costanera:  Se  va  a 
seguir  avanzando  en  una  segunda 
etapa. Va a llevar su tiempo. Es una 
obra de grandes dimensiones”.
“Se  ha  recuperado  la  parte  de  la 
Prefectura Naval Argentina que hace 
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muchos años era Municipal. Ahora la 
Prefectura  cedió  nuevamente  a  la 
Municipalidad  de  Goya.  La  idea  es 
hacer un espacio costero para que el 
ciudadano  y  el  turista  lo  disfrute”, 
precisó.

SUELDOS AL DIA
“En  este  mes  de  diciembre,  los 
sueldos  están  al  día.  El  15  de 
diciembre  se  pagó  el  primer  plus. 
Luego se pagó el  aguinaldo y a los 
dos  días  el  otro  plus.  Se  otorgó  el 
bono  de  70  mil  pesos,  la  semana 
pasada  cobraron  una  parte  de  los 
dependientes  del  municipio,  hoy  se 
sigue  pagando  a  otros.  Y  se  ha 
entregado  canasta  navideña  al 
personal  municipal.  Y  próximamente 
se paga el sueldo”, dijo el Secretario 
de Gobierno.

CENTRO  DE  INFORMACIÓN 
TURÍSTICA SE INAUGURA HOY

El  Secretario  de  Gobierno,  recordó 
que este miércoles, a las 20 horas se 
realizará  la  inauguración  del  Centro 
de Información Turística, en el acceso 
a la ciudad de Goya.
“Invitamos  a  los  ciudadanos,  al 
público, a la Prensa, porque es algo 
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novedoso.  Nunca lo  tuvo la  ciudad. 
Se  trabajó  en  un  inmueble  con 
distintas  características  ecológicas  y 
está  muy  lindo”,  destacó  el 
funcionario.

UNA CIUDAD TURÍSTICA

Pablo Fernández comentó que “Goya 
está  presentando  muchas  opciones 
turísticas.  La  verdad,  estoy 
sorprendido por lo que se realizó en 
la playa El Inga. Se ve a mucha gente 
haciendo  gimnasia  y  disfrutando  de 
ese  paseo.  Sobre  todo,  hoy  que 
tenemos a la Costanera anulada para 
esa opción. También, hay una amplia 
grilla  de  eventos  que  se  presentará 
desde  el  7  de  enero.  En  la  Playita 
habrá  modas;  chamamé;  cumbia, 
samba y rock. También, hay maratón 
nocturno  y  habrá  competencias  de 
fútbol playa, beach vóley”.

LOS CARNAVALES

“Tengo  entendido  que  se  está 
tratando  de  renacer  el  espíritu  de 
Carnaval de otros años y yo creo que 
lo  que  se  está  armando  pueda  ser 
una  sorpresa  para  los  goyanos”, 
expresó el funcionario.

FIESTA ANUAL DEL DEPORTE
En  el  Club  Unión  este  jueves  se  entregan  los  reconocimientos  “Surubí 
Guazú” a los deportistas destacados de la ciudad.

El  jueves  desde las  22  horas  en  el 
Club  Unión  se  reconocerá  a  los 
deportistas  de  cada  disciplina  y  se 
consagrará al Deportista del Año, en 

la  Fiesta  Anual  del  Deporte  “Surubí 
Guazú”

Maximiliano Pedrozo, responsable en 
la  organización  del  evento  que 
distingue  a  los  deportistas  adelanto 
que son 44 las disciplinas ternadas, 
una  especial  de  veteranos,  los 
periodistas  deportivos  en  particular 
con la planilla correspondiente serán 
los  encargados  de  elegir  a  los 
ternados y premias al destacado del 
año

UNA FIESTA DEL DEPORTE

En  el  contacto  con  la  prensa 
Maximiliano  “Machi”  Pedrozo, 
comentó: “Pensamos en que sea una 
verdadera  fiesta  del  deporte, 
convocando  a  todas  las  disciplinas 
que se desarrollan en Goya, para eso 
pedimos  los  datos,  la  información  a 
los clubes,  asociaciones y ligas que 
nuclea a estas actividades para que 
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nos  indiquen  los  nombres  en  cada 
una de las ternas de referencia,  así 
como también a los responsables de 
deportes  que  no  están  adheridos  a 
ninguna liga o asociación.”

44 DISCIPLINAS DEPORTIVAS

El reconocido locutor,  destacó:  “Nos 
encontramos  con  el  interesante 
número  de  44  disciplinas  deportivas 
que  están  nominadas,  un  lindo 
desafío  para  hacer  conocer  el 
desarrollo  de  cada  deporte  que  se 
practica en la ciudad, la novedad este 
año  que  pusimos  una  categoría 
especial destinada a reconocer a los 
veteranos.”

ACOMPAÑAMIENTO  DEL 
MUNICIPIO  Y  TRANSMISIÓN  POR 
GIGARED
El  organizador  de  la  fiesta  del 
deporte,  añadió:  “Debo agradecer  el 
acompañamiento de la Municipalidad, 
al  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
al Secretario de Gobierno Pablo 
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Fernández y al Director de Deportes 
Alejandro  Lago,  esta  edición  dará 
comienzo  a  las  22  horas,  desde  el 
Club  Unión,  su  micro  estadio,  con 
entrada libre y gratuita, la transmisión 
a  través de la  señal  de Gigared en 
directo y el  equipo de streaming del 
Municipio,  nos  parece  importante 
tener  esta  posibilidad  para  los 
goyanos de ver de manera presencial 
en  las  instalaciones  del  club  o 
cómodamente desde “la platea” de su 
domicilio. “

DEPORTISTA DEL AÑO

En  el  final  “Machi”  anticipo:  “Todo 
preparado  para  vivir  la  fiesta  del 
deporte,  en  esta  10º  Edición  del 
“Surubí  Guazú”  destacar  a  los 
deportistas en cada disciplina y junto 
a  la  prensa  y  los  periodistas 
deportivos en particular consagrar al 
Deportista del Año”

Este viernes

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ PAGO DE 
SUELDOS DE DICIEMBRE
La  Municipalidad  confirmó  que 
este  viernes  29  de  diciembre  se 
procederá al  pago de los salarios 
correspondientes  al  mes  de 
diciembre. Este beneficio abarcará 
tanto  al  personal  de  Planta 
Permanente  como  a  los 
Contratados,  según  anunció  el 
intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea  a  través  de  sus 
plataformas en redes sociales.

La administración local ha asegurado 
que  se  utilizarán  los  canales 

habituales  de  pago  para  agilizar  y 
garantizar una transacción eficiente a 
todos los beneficiarios.

CONCURSO  DE  PRECIOS  Nº  01/2023: 
INSTALACIÓN  DE  CARRO  RESTO-BAR  “FOOD 
TRUCKS” O ESTRUCTURA DE CERRAMIENTO EN 
PARQUE ACUÁTICO GOYA
PARA  PARTICIPAR  DEL  MISMO  DEBERÁN  CUMPLIR  CON  LAS 
CARACTERÍSTICAS INDICADAS EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES 
GENERALES Y  PARTICULARES EL CUAL DEBERÁ SOLICITARLO EN LA 
DIRECCIÓN  DE  SUMINISTRO,  COMPRAS  Y  LICITACIONES  DE  LA 
MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  UBICADA  EN  EL  1º  PISO  DEL  EDIFICIO 
MUNICIPAL, COLÓN Nº 608 O VÍA MAIL: compras@goya.gob.ar INDICANDO 
DATOS DE LA RAZÓN SOCIAL QUE LO SOLICITA.

mailto:compras@goya.gob.ar
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LA APERTURA DE LOS SOBRES SE REALIZARA EL DIA 28 DE DICIEMBRE DE 
2023  A  LAS  08.00HS  EN  LA  DIRECCIÓN  DE  SUMINISTRO,  COMPRAS  Y 
LICITACIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


